

Liebe Mieter,

in den vergangenen Tagen und Wochen haben uns vermehrt Rückmeldungen erreicht, dass Vertreter verschiedener Telekommunikationsunternehmen Bewohner unserer Häuser kontaktieren. Dabei wurde teilweise der Eindruck erweckt, es seien bereits Bauarbeiten für neue Glasfaserleitungen geplant oder stünden unmittelbar bevor.

Dazu möchten wir Sie wie folgt informieren:

- Ein möglicher Ausbau der Glasfaserinfrastruktur betrifft in erster Linie den öffentlichen Straßenbereich.
- Arbeiten an Glasfaserhausanschlüssen oder Installationen innerhalb unserer Gebäude dürfen ausschließlich in Abstimmung mit der Bau AG erfolgen.
- Bislang steht - neben der K-net Telekommunikation GmbH - kein weiteres Telekommunikationsunternehmen mit uns in Kontakt.

Bitte beachten Sie daher: Aktuell ist kein anderes Unternehmen berechtigt über die vorhandene Glasfaserinfrastruktur in den Gebäuden der Bau AG Telekommunikationsdienstleistungen anzubieten.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Ihr Verständnis.

Ihre Bau AG